

# BIG ISSUE

## Jelang Ramadhan 1442 H, Koramil 0809/21 Puncu Distribusikan Puluhan Kita Suci Al-Qur'an Ke Masjid - Masjid

Basory Wijaya - [KEDIRI.BIGISSUE.ID](http://KEDIRI.BIGISSUE.ID)

Mar 30, 2022 - 04:06



KEDIRI, Dalam rangka menyambut datangnya bulan suci Ramadhan 1442 H tahun 2022, Koramil 0809/21 Puncu Kodim Kediri mendistribusikan bantuan puluhan kitab suci Al'Qur'an kepada Masjid – masjid yang ada di wilayah binaan.

Pendistribusian bantuan puluhan kitab suci Al'Qur'an ini diperuntukkan kepada warga umat muslim yang akan menghadapi bulan suci Ramadhan, dan difungsikan sebagai kegiatan Tadarusan.

Bantuan puluhan kitab suci Al'Qur'an secara simbolis diserahkan di Makoramil Puncu kepada Kepala Desa se Kecamatan Puncu dengan dihadiri tokoh agama dan takmir masjid masing – masing. Selasa (29/3/2022). Siang.

Pjs Danramil 0809/21 Puncu Lettu Inf Dwi Agus Harianto mengungkapkan, “Hari ini Koramil 21/Puncu tengah melaksanakan Kegiatan bakti sosial dengan membagikan puluhan kitab suci Al'Qur'an kepada masyarakat di wilayah binaan.

Ada sebanyak 83 kitab Al' Qur'an kami serahkan ke masjid – masjid di 8 desa se Kecamatan Puncu. Ini kami lakukan sebagai bentuk kepedulian kami terhadap umat islam yang akan memasuki bulan suci Ramadhan, “Ujar Lettu Inf Dwi Agus Harianto.

Tidak hanya bagi umat muslim, Koramil 21/ Puncu juga merangkul semua lintas Agama yang ada di wilayah binaan, dengan memberikan bantuan kitab suci sesuai agama masing – masing di hari rayanya. ini sebagai wujud implementasi keberadaan Kampung Pancasila di wilayah Puncu,”terang Pjs Danramil 21/Puncu.

Sementara itu, Batuud Koramil 21/Puncu Peltu Iswoyo juga menambahkan, “Untuk Sementara ini bantuan puluhan kitab suci Al'Qur'an ini masih kita bagikan kepada Kepala Desa se Kecamatan Puncu yang didampingi oleh tokoh Agama dan Takmir Masjid, Kitab ini akan kami berikan ke masjid – masjid H-2 menjelang Ramadhan sehingga bisa digunakan untuk kegiatan tadarus. “Semoga Ramadhan tahun ini lebih baik dari ramadhan sebelumnya,”ungkap Batuud Koramil 21/Puncu.



“Marilah kita saling menjaga kerukunan intern umat beragama antar umat beragama dan kerukunan umat beragama dengan pemerintah ,sehingga terwujud Kondusifitas wilayah Puncu,”pungkasnya.

Sementara itu, salah satu perwakilan tokoh agama dan takmir Masjid bapak Zaenal Mahfud mengucapkan terima kasih kepada TNI khususnya Koramil 0809/21 Puncu yang telah memberikan bantuan Kitab suci Al'qur'an Kepada Masjid masjid di wilayah Puncu, ini sangat berarti bagi kami untuk kegiatan di bulan suci Ramadhan,"ucapnya.

"Sekali lagi kami ucapkan trima kasih, semoga TNI semakin jaya dan sukses, dan semakin dicintai oleh rakyat,"Pungkasnya. (ombess)